

## INAUGURACIÓN PASEO BOULEVARD

El 16 de marzo desde las 19.30 hs. se produjo la apertura de una gran cantidad de actividades, planificadas a lo largo de todo el corredor boulevard, para dejar inaugurado el “Paseo Boulevard”.

Recientemente reciclado y refuncionalizado dicho paseo, está planificado para ser un recorrido de interés para todos los santafesinos.

La recuperación de este espacio público en toda su extensión, tuvo el apoyo de todas las instituciones que integran el corredor y cada lugar hizo una propuesta a esta apertura.

El MAC realizó una especial participación, instalando una intervención espacial en su frente y ocupando la vereda, se colocó una estructura metálica que fue exhibida durante toda la duración de este evento.

La refuncionalización de este espacio y su inauguración es bienvenida para todos los integrantes de esta gran avenida de la ciudad y en nuestro caso colabora eficazmente para que nuestro museo (como parte del paseo Boulevard) se destaque y pueda desarrollar sus actividades con mayor comodidad y acceso al mismo, y con una buena utilización del remodelado corredor.

El público apreció y recorrió la instalación que propuso el MAC y las autoridades municipales agradecieron el aporte del museo para esta inauguración.

Las fotos de esta galería muestran la instalación de la obra “Cornucopia” de Adrian Airala, en su frente.

Lic. Stella Arber

Directora MAC UNL